
9 Pièces

729 m²

Réf. MGB5563

Prix NC

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Découvrez cette somptueuse propriété, un véritable havre de paix niché

dans  un  cadre  idyllique  avec  une  vue  imprenable  sur  la  Méditerranée.

Parfaitement  conçue  pour  ceux  qui  recherchent  à  la  fois  confort  et

élégance,  cette  maison  vous  promet  une  expérience  de  vie

incomparable.Dès l'entrée, vous serez charmé par un foyer accueillant

qui donne le ton d'un intérieur raffiné et chaleureux. La salle à manger

spacieuse, capable d'accueillir jusqu'à douze invités, est idéale pour les

repas de famille et les réceptions. Le salon principal, avec sa cheminée

majestueuse, offre un espace convivial pour ...

Discover this sumptuous property, a true haven of peace nestled in an idyllic setting

with breathtaking views of the Mediterranean. Perfectly designed for those seeking

both  comfort  and  elegance,  this  home  promises  an  unparalleled  living

experience.Upon entering, you will be charmed by a welcoming foyer that sets the

tone  for  a  refined  and  warm  interior.  The  spacious  dining  room,  capable  of

accommodating up to twelve guests, is ideal for family meals and gatherings. The

main  living  room,  with  its  majestic  fireplace,  offers  a  convivial  space  for  cozy

evenings with family or friends.Enjoy a ...

BEAUCHAMP ESTATES
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